

Antrag an die HV der Universität Wien, Sitzung am 21. Oktober 2022

14. Oktober 2022

## KOSTENLOSE SCHWANGERSCHAFTSTESTS AN DER UNI WIEN

Auch im Jahre 2022 werden Menschen mit Uterus noch immer hauptverantwortlich für Schwangerschaften gemacht und damit alleine gelassen. Insbesondere junge weiblich gelesene Personen werden oft in Drogerien herablassend beim Kauf von Schwangerschaftstests behandelt. Schwangerschaften bei jungen Leuten gelten in unserer Gesellschaft als Tabuthema. Folglich ist der Erwerb von Schwangerschaftstests oft mit Scham verbunden. Die Hintergründe einer (potenziellen) Schwangerschaft können auch traumatisch sein. Selbst dann sind es am Ende des Tages einmal mehr Menschen mit Uterus, die in solchen Situationen nicht nur allein gelassen und herablassend behandelt werden, sondern auch noch die notwendigen Tests auf eigene Kosten erwerben müssen. Studierende mit Uterus sollten für Schwangerschaftstests genauso wenig zahlen müssen wie für Menstruationsartikel!

### **DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN**

- Das Vorsitzteam setzt sich gemeinsam mit dem Frauen\* Referat der Hochschulvertretung Uni Wien gegenüber dem Rektorat bis 31.12.22 dafür ein, dass die Universität Wien im Hauptgebäude ab 9.01.2023 kostenlose Schwangerschaftstests zur Verfügung stellt.